

12 Sports

Football/Formation/Focus sur l'Ecole des sports d'Owendo

Besoin d'accompagnement pour continuer de grandir

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

ONZE ans après sa création, l'Ecole des sports d'Owendo (ESO) connaît certes quelques difficultés de croissance, mais ses dirigeants n'en restent pas moins déterminés à retrouver la voie de la prospérité. Notamment à travers sa section football qui a apporté les principales satisfactions sportives.

Dénommée Centre omnisports de formation Idriss Ngari (Cofin), la section compte quatre catégories (Minimes, Cadets, Juniors et D3) de jeunes talents. Lesquelles défendent les couleurs d'une structure qui a fait de la formation, sa fonction première. Avec pour orientation d'alimenter les clubs de première division. En particulier le FC 105, le point de chute prioritaire qui partage avec l'établissement les installations du complexe Idriss Ngari à Owendo. Une dizaine de joueurs ont en effet déjà fait la transition ESO-FC 105. Parmi ceux-ci, Wesley Rode Kama



Photo : D.R.

Le club formateur partage avec le FC 105 les installations du complexe Idriss Ngari à Owendo

et Ulrich Akouassaga. Deux talents prometteurs qui n'ont malheureusement pas franchi, chez les Canonnières, le palier nécessaire pour devenir des valeurs sûres de l'élite nationale. Malgré des débuts pleins de promesses, marqués notamment par une présence régulière dans les sélections nationales des jeunes pour l'arrière latéral droit, et une phase finale de coupe d'Afrique des nations des moins de 17 ans en 2013 pour le défenseur central.

La structure owendoise, qui doit désormais faire avec la déchéance du Canon et des moyens financiers moins impor-



Photo : D.R.

L'équipe U15 fait partie du patrimoine joueurs du Cofin.

tants, suite à la mutation des parents des pensionnaires vers l'intérieur du pays, ne constitue toutefois pas un frein aux ambitions de l'état-major. Il entend redoubler d'efforts, pour mieux continuer à arrimer le football aux études. Avec pour objectif de vendre ses meilleures pépites et obtenir des résultats probants dans les compétitions de la Sous-ligue d'Owendo. A l'image de l'équipe de troisième division qui a ter-

Augustin Mouba-Mouke, proviseur du lycée privé et dirigeant majeur du Cofin.



Photo : D.R.

Football/Tournoi d'Ambowe 2018
Seize prétendants en liceJ.A.L
Libreville/Gabon

LES organisations Fan Cool et Nouvelle Attitude se sont associées pour rendre hommage à Jean-François Nguema Obame, ancien international gabonais des années 60 et sociétaire de l'Olympique de Libreville, à travers la 5e édition du tournoi d'Ambowe. Seize équipes réparties en

quatre poules prennent part à une compétition qui sera accompagnée d'actions d'assainissement et d'aides aux familles démunies.

Le successeur des Reds de Derrière-la-prison, tenants du titre (grands absents de cette levée), sera connu le 12 août prochain, date de la finale.

Composition des poules

Poule A : FC Ambowe, La Colombie, Belle Étoile, Droit au but



Photo : D.R.

Poule B : Ballack FC, France, Galactiques, Black Stars
Poule C : Mapane FC, AS BGG, Africa Dream, FC Kiliba
Poule D : A Gauche FC, Juventus, Ambowe M, SBG FC.

Jean-François Nguema Obame, parrain de la 5e édition, donnant le coup d'envoi du tournoi.

Handball/Gabon/Arbitrage

Namadjia et Djoumaye Odou poursuivent leur ascension

J.A.L
Libreville/Gabon

BIEN que les Jeux africains de la jeunesse soient un rendez-vous de moins grande envergure (ou intensité) qu'un Championnat d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe, la trajectoire d'Olga Namadjia et Aïcha Djoumaye Odou mérite admiration et encouragements.

Désignée pour diriger la finale masculine (Algérie-Égypte) du rendez-vous continental qui s'est déroulé du 18 au 28 juillet à Alger, la jeune paire arbitrale gabonaise a remar-

quablement relevé le défi. Comme c'était déjà le cas au Caire (Égypte) durant la compétition de clubs précitée (du 13 au 26 avril 2018). Avec notamment six matchs au compteur et un statut de réservistes en finale, pour le prometteur binôme qui avait vécu son baptême du feu africain à l'occasion du championnat d'Afrique des nations Juniors et Cadets filles 2017 à Abidjan (Côte d'Ivoire). Désormais bien cotés au sein de la commission d'arbitrage de la Confédération africaine de handball, les deux anciennes joueuses du club Batavea de Libreville, âgée respectivement de 24 et 23 ans, poursui-



Photo : James Angelo Loundou/ L'Union

vent leur irrésistible ascension, tout en savourant les louanges reçues de l'instance continentale et des observateurs.

Mais, gardant la tête froide, elles se sont déjà remises au travail et vont retrouver les joutes domestiques, avec la coupe du Gabon à venir à Mouila.

Olga Namadjia et Aïcha Djoumaye Odou continuent de gravir les échelons internationaux de l'arbitrage.